

石巻商業高校総合ビジネス科通信

# 独立自尊



宮城県石巻商業高等学校  
宮城県石巻市南境字大樋20番地  
<http://sekisyo.myswan.ne.jp/>  
第28号 2022. 4. 27

抱け！ 日本一の志を

## 創立110年☆☆石商生が大活躍！

創立明治44年  
Sekisho  
Since 1911

本校は、明治44年（1911年）に創立され、昨年、開校110年目を迎えました。県東部唯一の単独商業高校です。「抱け！日本一の志を」をスローガンに、各方面で活躍する人材を育成しており、進路決定率はほぼ100%、部活動でもカヌー部がインターハイ、弓道部が全国選抜大会、簿記部、珠算部も全国競技大会への出場を決めました。学習内容においても、国家試験をはじめとした資格取得の奨励の他に、「高大接続事業」、「商業高校Festa」や「石商マーケット」など特徴的な取組が行われています。



### 入学式が行われました

4月8日（木）14:00から入学式が行われ、新入生135名の入学が許可されました。式は厳かな雰囲気の中行われ、入学生代表宣誓で1年4組の武山 巧さんが、資格取得や部活動などの高校生活に対する期待について述べました。伝統ある石巻商業高校での学びから、大きく成長することを期待しています。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます！

(2022/4/8)



135名の入学・新入学生代表宣誓



新1学年団の紹介



生徒会長による独立自尊唱和

### 対面式・部活動紹介が行われました

新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、今年度も対面式と部活動紹介はリモートによる実施となりました。1年生は、2・3年生の部活動紹介動画を教室で視聴しました。例年の対面式のように、活動の様子を間近で見ることができないのは残念でしたが、部活動紹介動画は生徒会執行部の生徒を中心に、昨年度末から時間をかけて準備したものであり、非常に内容が充実したものでした。新入生諸君の部登録に向けて、大いに参考になったと思います。

(2022/4/9)



リモートで部活動紹介が行われました



硬式野球部の紹介動画



カヌー部の紹介動画

# スペシャリストの育成!! -難関試験に合格!-



## 日本商工会議所主催簿記検定1級合格 ⇒ 新しい道へ～

今春卒業した大山伸也君が新しい道へ進むことに。在学中の3年時に、最難関試験の一つである、日本商工会議所主催簿記検定1級に合格しました。現役の高校生がこの検定試験に合格することは非常に難しく、1級の合格率は毎回10%前後となっています。

大山君は、在学中簿記部に所属し、1年次に全商簿記実務検定1級と日商簿記検定2級を取得し、3年次に見事、日商簿記1級に合格することができました。

4月から県内の専門学校に進学し、現在も次のステージに向けて勉強中です。★★★★★



大山君 (在学当時)



## 経済産業省 ITパスポート試験に2名合格!!

国家試験である情報処理技術者試験ITパスポート試験に、今春、専門学校に進学した大山伸也君と、大学に進学した三浦太誠君の2名が合格しました。この試験も高校生での合格は難しく、2021年度上半期の高校生合格率は26.1%となっています。2人とも、以前からの計画的な学習が実を結び、今回の合格につながったといえます。在校生の皆さん、資格取得は大学の推薦入試や、就職試験など、進路実現につながります。計画的に準備を進め、積極的に挑戦しましょう。

# 石商から全国へ!! ~各部活動が大活躍した1年~

## カヌー部 北信越総体(福井)へ! 弓道部 全国選抜(水戸)へ!!

運動部では、カヌー部がインターハイ、弓道部が全国選抜大会への出場を決めました。カヌー部は令和3年6月5日(土)～6日(日)に行われた県高校総体で、藤村真帆(現在大学1年生)さんが女子カヤックシングル500mで優勝し、福井県あわら市で開催されたインターハイに出場し大健闘しました。また弓道部では令和3年11月1日(月)に行われた宮城県弓道新人大会において内海結貴君(3年生)が個人で第2位に入賞し茨城県水戸市で行われた全国選抜大会に出場しました。今年のインターハイ出場も大いに期待されます。



インターハイに出場した藤村さん



全国選抜大会に出場した弓道部の内海君



県新人大会で団体射道優秀賞を受賞

## 英語スピーチコンテストは全国3位, 簿記部・珠算部は県内頂点に!!

文化部も石商生が全国の舞台で活躍しました。令和4年1月9日(日)に東京都で行われた第38回全国高等学校英語スピーチコンテストに佐藤美奈(2年生)さんが出場し、優良賞(全国3位に相当)を受賞しました。簿記部は、令和3年6月19日(土)に仙台商業高校で行われた第37回全国高等学校簿記コンクール宮城県大会において、団体の部、個人の部ともに優勝し、7月18日(土)に兵庫県で行われた全国大会に出場しました。また珠算部は令和3年6月5日(土)に本校で行われた宮城県高等学校ビジネス計算競技大会に出場し、個人総合競技の部で松川りか(現在社会人)さんが優勝し、7月23日(金)に仙台商業高校で行われた全国大会に出場しました。